

Indespa financiará dispositivos para prevenir capturas no deseadas

La pesca incidental o captura no deseada de mamíferos marinos en las redes de pesca es un problema presente en distintas pesquerías a nivel mundial, y Chile no es la excepción. Para avanzar en acciones con la flota pesquera artesanal que contribuyan a la sustentabilidad y al cumplimiento de normas chilenas e internacionales, el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala, INDESPA, lanzó en la región del Biobío el primer programa piloto para apoyar la implementación de dispositivos acústicos (pingers) en embarcaciones albacoreras (pez espada) que utilizan redes de enmalle, y que mediante esta tecnología puedan reducir la pesca no deseada de mamíferos como delfines.

La convocatoria piloto que impulsa INDESPA, contempla recursos por cerca de 240 millones de pesos y está dirigida específicamente a embarcaciones artesanales entre los 12 y 18 metros de eslora, activas en la región del Biobío, que cuentan dentro de las especies autorizadas en el Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura la captura de albacora o pez espada con redes de enmalle.

En este contexto, durante esta semana, el instituto realizó la di-

Embarcaciones artesanales

La convocatoria piloto que impulsa INDESPA, contempla recursos por cerca de \$ 240 millones y está dirigida a embarcaciones artesanales.

fusión de este llamado en donde participaron pescadores y pescadoras de los puertos pesqueros artesanales de Lebu y San Vicente.

Flotas más grandes

El seremi de Economía, Fomento y Turismo del Biobío, Javier Sepúlveda, precisó que "la región del Biobío posee una de las flotas pesqueras artesanales más grandes del país, con embarcaciones que tienen diversos desafíos para seguir modernizándose. Por esta razón, el programa piloto de Indespa que inicia en Biobío tiene gran significancia en nuestro sector artesanal, puesto que permitirá dar un mayor cumplimiento a la normativa vigente, a la vez que eleva el estándar de la pesca que se realiza en nuestras costas. Esperamos que con esta importante inversión nuestra pesca regional siga creciendo y entregando mejores oportunidades de crecimiento y desarrollo".

FOTO: COMUNICACIONES INDESPA

